ACTUALIDAD ~

INICIO

JUDICIAL

OPINIÓN

Diario del Huila

ECONOMIA

REGIONAL

CULTURA ~

DOMINICAL ~

Sociales ~

ECOPETROL PIDE TERMINAR LOS BLOQUEOS EN HUILA POR LOS RIESGOS DE SALUD QUE REPRESENTAN

DEPORTES

Publicado por DHWeb | Ene 20, 2021 | Regional | 0 ● | ★★★★★



Ecopetrol hace un nuevo llamado para que terminen de manera definitiva los bloqueos a las operaciones en varios campos de los municipios de Neiva y Aipe que desde hace 6 días vienen siendo promovidos y organizados por parte de la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO) en el Huila y miembros de algunas comunidades.

La concentración de personas en inmediaciones de las instalaciones petroleras, va en contravía de los protocolos establecidos por las autoridades nacionales, regionales y locales en el marco de la Emergencia Sanitaria declarada para controlar la Covid-19.

Los bloqueos han afectado la operación y mantenimiento normal de los campos, lo cual impacta de manera directa el trabajo de 345 personas de 20 empresas y los cambios de turno del personal directo y de firmas aliadas, donde algunos de ellos llevan confinados 75 horas en las diferentes estaciones operativas.

Ante esta situación, algunas empresas contratistas que prestan servicios a Ecopetrol, dentro de su autonomía técnica y administrativa, han iniciado la suspensión de contratos laborales de su personal, ante la imposibilidad de ejecutar las obras y servicios para las cuales fueron contratados.

La Compañía no ha escatimado esfuerzos para mantener un diálogo abierto. En las dos reuniones sostenidas los días 17 y 18 de enero con representes de la USO y de algunas comunidades, Ecopetrol presentó el modelo de seguimiento que tiene para conocer el aseguramiento de las obligaciones laborales a cargo de las empresas contratistas; el cual

tiene como propósito gestionar las inquietudes que se presenten.

Este modelo incluye la presencia periódica en sitio para recibo de inquietudes, verificaciones y canales visibles de

comunicación. Así mismo, se avanzó en la clarificación de la metodología establecida para determinar el régimen salarial y prestacional de un contrato, fundamentado en la normativa legal existente y en el procedimiento que se cuenta, cuando existen inquietudes.

La Empresa hace un llamado al diálogo sensato y constructivo que permita superar esta situación y pide el levantamiento de las vías de hecho, ten



< ANTERIOR

NOMBRE *

Joe Biden jura como el 46º presidente de Estados Unidos

DEJA UNA RESPUESTA

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

COMENTARIO

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

CORREO ELECTRÓNICO *

PUBLICAR COMENTARIO

VIDEO DEL DÍA El Control al "aum... El Contro "Aumentico" al minimo

INTERNACIONAL

BUSCAR ...

MATA EL 99.99% DE GÉRMENES

ÚLTIMAS NOTICIAS

Ecopetrol pide terminar los bloqueos en Huila por los riesgos de salud que representan enero 20, 2021

Joe Biden jura como el 46º presidente de Estados Unidos enero 20, 2021

Cuando existan abusos las tarifas de servicios públicos podrán ser modificadas por la CRA enero 20,

Melania Trump se despidió con un mensaje de reconciliación enero 20, 2021

El vencejo común, ave del año 2021 enero 20, 2021

En solo diez meses la actividad económica cayó 7,25% enero 20,

Defender la democracia enero 20, 2021

Sugerencias al gobierno para el 2021 (II) enero 20, 2021

Maestros que defienden la democracia enero 20, 2021

¿Y mi vacuna? enero 20, 2021

SÍGUENOS

SUSCRIPCIÓN DIGITAL DIARIO DEL HUILA

Reciba nuestro diario en formato

Reciba ofertas y promociones de nuestros aliados y anunciantes

Reciba artículos especiales de su interés

Diario del Huila

Editora del Huila SA – Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General Luisa María Duque Cerón gerente@diariodelhuila.com Calle 8 No. 6-30 Neiva-Colombia

WEB

Fundadores: Max Duque Gómez – Max Duque Palma Directora María Pia Duque Rengifo